
  Criative-se! Um lugar de novas ideias, um lugar que pode levar você a ter 

novas experiências e a te mostrar novos caminhos. Somos criativos pois Deus 

é um ser criativo! 

 Pastor Marcos Madaleno é líder da Juventude Eleve da Igreja da Cidade, um 

dos líderes de jovens mais relevantes no Brasil e tem sido uma 

referência na área de Criatividade, Inovação no Reino e Liderança Futura.

Neste episódio vamos conversar sobre inteligência emocional na

liderança.

 #FUGIR NÃO RESOLVE NADA

“Um grande líder sabe ser extremamente direto,

ao mesmo tempo que ele é extremamente gentil”

Marcos Madaleno

 Fugir, não faz com que os problemas sumam; deixar de lado, não faz com que 

as divisões se resolvam sozinhas. Muitas vezes temos medo de enfrentar 

problemas; temos medo de ser sinceros e ir de encontro com aquilo que é 

errado; tentamos sempre contornar situações, agindo com superficialidade.

Uma liderança saudável sabe chegar ao ponto certo, de forma gentil e

objetiva, afim de que o problema seja resolvido e que o time não sofra

consequências de uma liderança que foge. A fuga, além de não resolver nada, 

pode tornar tudo pior.

A falta de inteligência emocional faz com que a gente coloque o nosso ‘eu’ 

em primeiro lugar, gerando reclamações e julgamento. Quem tem inteligência 

emocional, valoriza as pessoas que estão envolvidas no problema, lidando de 

frente com gentileza e sabedoria.

 #QUEM AMA NÃO ERRA

 “Nós não podemos idolatrar performance, nós não 

podemos idolatrar resultados. Isso mata um time”

Marcos Madaleno

    Por mais que você seja o melhor entre todos os homens; por mais que sua 

linguagem seja a melhor; suas habilidades sejam as melhores; seus dons

espirituais sejam os melhores; sem amor, você não é nada.

  Quando você ama, você repensa o que você faz e repensa como você trata

as pessoas. O amor gera o que o dinheiro não compra; quando amamos,

não há valor para o que é gerado na vida de alguém, o crescimento e a

transformação que Jesus faz através do amor!

  Líderes com inteligência emocional, são líderes que de fato amam. Não são 

resultados, são valores, e o maior valor que Jesus nos deixou é o amor. No 

final das contas, pecado é parar de amar; começamos a destruir pessoas 

quando paramos de amar; começamos a destruir nossa própria vida, quando 

paramos de amar.

Questões para refletir

 Aqui estão algumas questões para você pensar, compartilhar e 

colocar em prática na sua vida e com seu time:

1. Qual assunto ou problema, que você como líder, tem fugido e 

não tem enfrentado para resolver?

2. Quais atitudes de amor você tem feito, afim de que os proble-

mas do seu time ou da sua própria vida, possam ser resolvidos?
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RECEBA AS PALAVRAS DE CUIDADO

“Aí está o seu filho… Aí está a sua mãe”
João 19:26-27

A VIDA EM FAMILIA NOS PROTEGE

A boa notícia do Evangelho para todos nós é que podemos pertencer a
duas famílias; a biológica e a espiritual!

- Nestes 40 Dias até a Páscoa, para você aprofundar o seu relaciona-
mento com Deus, por meio das 7 últimas palavras de Jesus na cruz....

1. RECEBA FILIAÇÃO PATERNAL: Romanos 8:14-15
“Porque todos os que são guiados pelo Espírito de Deus são filhos de

Deus. Pois vocês não receberam um espírito que os escravize para nova-
mente temer, mas receberam o Espírito que os adota como filhos, por

meio do qual clamamos: Abba Pai.”

“Todos vocês são filhos de Deus mediante a fé em Cristo Jesus.”
Gálatas 3:26

“Contudo, aos que o receberam, aos que creram em seu nome, deu-lhes o
direito de se tornarem filhos de Deus, os quais não nasceram por descen-

dência natural, nem pela vontade da carne nem pela vontade de algum
homem, mas nasceram de Deus.”

João 1:12-13

“Por amarmos a Deus e Ele nos amar, nós conversamos. É isso que
 pais e filhos fazem.”

Steven Furtick

TODA FAMÍLIA SAUDÁVEL TEM PATERNIDADE DO CÉU.

@elevejuventude    @igrejadacidadeonline      elevesuavida.com         igrejacidade.net

Marcos Madaleno
Pastor Líder adjunto da Igreja da Cidade.
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